



GRACIAS A TRABAJO COLABORATIVO, ESTUDIANTES DE LICEO CARMELA CARVAJAL RETOMARÁN SUS CLASES EN DEPENDENCIAS DE LICEO ELEUTERIO RAMÍREZ.

El alcalde de Osorno, Emeterio Carrillo, confirmó que, gracias a un trabajo colaborativo, la comunidad educativa del Liceo Bicentenario Carmela Carvajal de Prat se trasladará a dependencias del Liceo Eleuterio Ramírez este año 2022, para dar el vamos a su año escolar, *“pensando en la seguridad, el confort que buscamos entregar a nuestros estudiantes, apoderados, asistentes de la educación y profesores. Por esto, consideramos que el liceo Eleuterio Ramírez era el adecuado para albergarlos, mientras concluyen las obras de reconstrucción”*, sostuvo.

El jefe comunal, explicó que luego de un intenso trabajo desarrollado entre ambos directores, la casa edilicia y el Departamento de Educación Municipal *“se materializará el acuerdo que viene a dar una buena señal en cuanto al trabajo conjunto que permitirá la colaboración mutua en proyectos educativo, de desarrollo pedagógico y docente. Como sostenedores de la educación pública buscamos marcar un precedente en cuanto al trabajo mancomunado, porque el éxito de las obras, del trabajo, se ve en estas acciones. Cuando hay voluntad, todo se puede”*.

Al respecto, el director del Liceo Eleuterio Ramírez de Osorno, Luis Sánchez, expresó su disposición *“por acoger a toda la comunidad educativa del Liceo Carmela Carvajal, entendiendo que parte de nuestro compromiso con la educación pública es el que nos mueve a brindar espacios que les permitan a los estudiantes acudir sin complejidades a clases, al ser un recinto céntrico y de rápido acceso”*.

Por su parte el director del establecimiento en construcción, Juan Caro, comentó que *“el estricto compromiso que tenemos como establecimiento de educación municipal con nuestra comunidad educativa, nos llevó canalizar acciones que permitan optimizar nuestra labor pedagógica, sosteniendo un trabajo fluido junto al municipio y DAEM, con tal de buscar un espacio óptimo para que nuestros estudiantes puedan cursar sus estudios el presente año. Mesa de trabajo que nos permitió contar con el apoyo de Liceo Eleuterio Ramírez quien facilitará sus dependencias”*.

Por lo anterior es que DAEM Osorno se encuentra coordinando, con ambos establecimientos, las acciones pertinentes que permitan contar con el mobiliario necesario para recibir próximamente a los estudiantes de ambos establecimientos educacionales.



El trabajo colaborativo, sostuvo Sánchez, busca además *“el hermanamiento entre ambos recintos de educación municipal, permitiendo con ello a futuro desarrollar jornadas de trabajo, formación y capacitación conjunta y así potenciarnos mancomunadamente gracias al traspaso de experiencias”*.

Para ello explicó Sánchez, el establecimiento que dirige, ubicado en calle Ramón Freire 752, adecuará la jornada escolar lectiva a dos segmentos: entre las 8:00 y 13:00 horas para sus estudiantes y de 13.45 a 19.15 horas, para los alumnos de 7mo básico a 4to medio, del Liceo Carmela Carvajal de Prat.